
報告会における参加者の皆さまからの質疑と答弁の一覧表 

 

番号 質疑内容 答弁内容 

１ 

シティーモール付近の花の道プロジェクトは

どうするのか？今年は雨が少ないので、水かけ

等をどのように考えているのか。  

花の道プロジェクトの話なので執行部の方に確認した

うえで、お答えしたいと思います。  

２ 

荒尾市の道の駅は、どのようなものが出来るの

か。 

現在、900 万円の予算を付けて調査中です。具体的に

は、これからです。  

３ 

政務活動費の説明では、パソコンは、購入金額

の半額までは認められるとのことだが、パソコ

ンの機種などの制限や、購入するに当たり、金

額の上限などはないのか。  

機種や購入金額について制限はありません。政務活動

費の支給は年額 24 万円ですので、その範囲内での購

入となります。 

（なお、正確に申しますと、パソコンなどの電子機器

は、使用実態に応じて購入金額を按分するのが原則で

すが、合理的な説明が出来ない場合は、購入金額の半

額以内による按分としております。）  

４ 

ごみ袋は、荒尾市は 1 袋 45 円ですが、久留米

市は 35 円、柳川市は 2０円、福岡市は 25 円、

大牟田市は 37 円、長洲町は 25 円、玉名市は

25 円、合志市は 20 円、熊本市は 30 円とな

っており、他市町より高いではないか。10 円

安くしてほしい。 

所管の常任委員会で協議を行います。  



５ 

市民サービスセンターについて、選挙投票事務

も市民センターが多く、また 19 時まで営業し

ている。市の業務の比重を市民センターに移

し、業務を拡大して欲しい。  

所管の常任委員会で協議を行います。  

６ 

小学校の防犯カメラは、柳川市は 25 校に 3 台

ずつ、みやま市は 11 校中 5 校に各々設置され

ている。荒尾市は中学校につける予定だが、現

在、学校にフリーで入れる状態であるので、い

たずら対策のためにも対策をしてほしい。 

所管の常任委員会で協議を行います。  

７ 

市内のブロック塀がどのようになっているか

の報告をして欲しい。 

ブロック塀の報告は、市長が記者会見で報告済みです。

また、地区協議会に手伝っていただき調査中です。8 月

中に報告を受けるようにしております。  

８ 

道の駅ですが、海の駅・山の駅などあります。

ラムサールがあるので荒尾は海の駅にしては

どうか。 

所管の常任委員会で協議を行います。  

９ 

市職員の駐車場に関してだが、市長よりイベン

ト開催時は、南側駐車場を 3 列は空けると話し

ていたが、空いていなかった。市役所は来客用

の駐車場が少ない。職員駐車場を競馬場の方に

職員駐車場の件は、昼間自家用車を公務で使っている

職員もおりますので、調査して対応します。  



作って欲しい。競馬場から役所まで 5 分で着く

ので、競馬場の近くを使ってもらいたい。  

１０ 

脊髄の手術をしたが、荒尾市民病院には専門医

がおらず、別の病院を紹介された。このような

ことは早く解消していただきたい。  

 

市民病院から紹介された医師の方は、脊髄の治療に関

しては、国内トップクラスの方なので紹介されたもの

と思います。大学病院など都市部の大病院のように多

くの医者がいるところは、あらゆる分野の専門医を確

保できると思いますが、荒尾市民病院のような地方の

病院では各部門の専門医をそろえるのはなかなか厳し

いと思います。市民病院は 2 次医療機関ですが、市民

病院で治療が難しい患者の場合は、今回のように近隣

地域の専門の医師がいる病院に紹介されます。その様

な医療体制は整っております。あらゆる分野について、

専門医がいつもいるのは理想ですが、なかなか厳しい

と思います。 

１１ 

小中学校のエアコン設置についてだが、ここ数

年、非常に暑くなっている。来年では遅いと思

う。早く設置してあげて欲しい。  

小学校のエアコンは、予定より少しでも早くするよう

市長より指示が出ております。本件については、先般、

市長による「しあわせトーク」でも話が出ておりまし

た。 

 


